

DIE BEFRAGUNG 2017



TERMINNE

Klausur des Vertrauensleute-Arbeitsteams

1. bis 3. Februar im
IG Metall-Bildungszentrum in Lohr

Sozialpolitischer Arbeitskreis der Seniorinnen und Senioren

14. Februar um 9.30 Uhr im Haus
der Gewerkschaften in Ulm

Sitzung des Ortsfrauenausschusses

14. Februar um 17.30 Uhr im Haus
der Gewerkschaften in Ulm

Arbeitskreis Engineering

16. Februar um 17 Uhr im Haus der
Gewerkschaften in Ulm

Sitzung des Ortsvorstands

22. Februar um 8 Uhr im Kulturhaus
in Laupheim

Delegiertenversammlung

22. Februar um 16 Uhr im Kulturhaus
in Laupheim

Mitmachen – Mitreden – Mitgestalten

Informationen zur Beschäftigtenbefragung 2017 auf einen Blick:

Im Zeitraum vom 16. Januar bis 23. Februar 2017 findet die Beschäftigtenbefragung statt.

Schwerpunkt der Befragung bildet das Thema Arbeitszeit, aber auch gesellschaftspolitische Fragen zu den Themen Rente, Bildung und Infrastruktur werden gestellt.

Die Befragung soll ein breites Meinungsbild über die Arbeitszeitpraxis in den Betrieben und über die persönlichen Interessen darstellen.

Erste Auswertungen und Ergebnisse werden für Ende April erwartet.

Die IG Metall Ulm fragt nicht nur, sie handelt auch.

Die Ergebnisse gehen in die weitere Arbeit von Betriebsräten und Vertrauensleuten ein, und auch in tarifpolitische Diskussionen und Forderungen der IG Metall gegenüber der Politik und den Arbeitgebern.

Die IG Metall Ulm spendet für den guten Zweck.

Vergleichbar mit der Beschäftigtenbefragung 2013 wird die IG Metall Ulm auch in diesem Jahr für jeden ausgefüllten Fragebogen einen Euro für den guten Zweck spenden. Der Ortsvorstand der IG Metall Ulm

wird in Kürze darüber beraten, welche gemeinnützige Organisation eine Spende erhält. 2013 konnten so in unserer Region über 13000 Euro an soziale Projekte gespendet werden.

Auftaktkonferenz zur Beschäftigtenbefragung:

Bereits im Vorfeld hat die IG Metall Ulm in einer Auftaktkonferenz am Mittwoch, 11. Januar 2017, alle Betriebsratsvorsitzenden und Vertrauenskörpervorsitzenden über den aktuellen Stand der Vorbereitungen zur Beschäftigtenbefragung 2017 informiert.



Betriebsräte und Vertrauensleute bei der Auftaktkonferenz